

„Was machst du da eigentlich am Handy?“

**Info-Elternabend zum Thema:**

„Soziale Netzwerke und Jugend – Ein Auftrag für die moderne Erziehung“

**Am Montag den 20. November 2023, um 19:00 Uhr**

**im Musiksaal der Eduard-Spranger-Schule**

**Referent: Clemens Beisel**

Dipl.-Sozialpädagoge und Referent für Social Media, [www.clemenshilft.de](http://www.clemenshilft.de)

*Kinder, Jugendliche und ihre Handys: In jeder kleinen Pause – und öfter, als uns lieb ist, auch dazwischen – wird aufs Handy geschaut, fotografiert und getextet.*

*Aber was machen junge Menschen da eigentlich? Was genau sich bei TikTok, Snapchat, YouTube, WhatsApp oder Instagram abspielt, wissen wenige Erwachsene in der Tiefe.*

*Und noch wichtiger für uns, die Jugendliche erziehen, fördern und unterstützen: Was machen 1.000 Klicks mit einer jungen Person? Wann wird ein Videospiele zur Sucht?*

*Wie installiert man einen Kinderschutzfilter?*

*Mit welchem Vorbild gehen wir voran, wenn auch unser eigener Tag vom Smartphone bestimmt wird?*

**Wir freuen uns, Sie zur offenen Veranstaltung begrüßen zu dürfen!**

**Herr Hochgreve (Schulleiter) und Ihr Team der Schulsozialarbeit**

**Finanziert vom Freundeskreis der Eduard-Spranger-Schule Reutlingen e.V.**